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 Anfragen-Nr.   

 AF-0581/2014  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der 

B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Ent wicklung der 
Feinstaubkonzentrationen in Eisenach in den Jahren 2 010-2013 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Aus Umwelt- und Klimaschutzinteresse möchte die Fraktion  die Entwicklung der 
Feinstaubkonzentration in den letzten Jahren hinterfragen. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. An welchen Stellen in Eisenach werden zur Zeit regelmäßig die 

Feinstaubkonzentrationen gemessen? 
2. Wie viele Überschreitungen des Tagesmittelgrenzwertes von 50 Mikrogramm/m³ an 

Feinstaubkonzentration gab es von 2010 - 2013 an den Eisenacher Messstellen nach 
Jahren aufgeschlüsselt? 

3. Bei welchen Messwerten lagen von 2010 - 2013 die Jahresmittelwerte für die 
Feinstaubkonzentration in  Eisenach?  

4. In welchen Bereichen der Stadt Eisenach ist aus Sicht der Stadtverwaltung die 
Einhaltung der Grenzwerte problematisch? 

 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der 
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 

 

 


